



## Dimanche 20 décembre

### Quatrième dimanche de l'Avent

#### Un temps de prière et de partage à plusieurs

*Comme pour les autres dimanches, voici une proposition pour un moment de prière en commun et la découverte du témoignage d'enfants et de jeunes d'ailleurs.*

- Se rassembler autour de vos « constellations » : les trois qui ont réalisées les dernières semaines et celle du jour (voir fiche jointe « Couronne de l'Avent »). Allumer les trois premières bougies.
- *Nous partons aujourd'hui à la rencontre d'un groupe d'enfants et de jeunes de Cuba. A travers leurs dessins ou leurs mots, ils nous font part de leurs souhaits et de leur espérance.*
- Allumer la dernière « constellation ».
- On peut se dire les uns aux autres ce qui nous a touché dans les dessins ou les textes des jeunes Cubains.  
*Et nous, quels sont nos espoirs pour cette fête de Noël ?*
- On peut lire ensemble cette prière<sup>1</sup> :

#### Gens d'étoiles : Prêts à offrir

Pour parvenir à la demeure  
où Dieu se donne à contempler,  
soyez prêts à offrir  
ce que vous avez de plus précieux.  
N'hésitez pas à vous donner vous-mêmes  
pour que vos frères puissent à leur tour  
s'émerveiller de la présence de Dieu  
et trouver des signes  
sur tous les chemins de la terre.  
Celui-là seul qui est prêt à tout donner  
voit l'Etoile.

<sup>1</sup> D'après Charles Singer, « Gens d'étoile », dans *Saisons*, Ed. Desclée, 1989, p. 30

- Et nous, qu'est-ce que nous sommes prêtes à donner de nous-mêmes pour qu'advienne un monde meilleur ? On peut se dire les uns aux autres les qualités que l'on a et dont on pourrait faire bénéficier autrui (ou dont autrui bénéficie déjà...).
- *On peut terminer ce moment en lisant cette prière écrite pour nous Katherine :*

Dieu,  
je te demande que ces étoiles du matin soient la joie,  
que les problèmes du monde soient résolus,  
les choses bonnes accomplies  
et que ce monde dans lequel nous vivons  
soit un lieu meilleur chaque jour.

Merci pour ce temps de Noël  
et aide-nous à que ce soit une période  
pendant laquelle nous pouvons partager  
avec ceux qui nous sont chers,  
éliminant les problèmes depuis le plus petit  
pour qu'ensuite le reste du monde  
nous suive comme exemple.  
Merci, merci beaucoup  
de nous avoir donné à ton Fils une fois de plus.

*Amen*